

Anhang

Wichtige Dokumentation

Danksagungen

Unser Dank geht an unser gesamtes Forschungsteam, das diesen medizinischen Durchbruch mit Einfallsreichtum und Beharrlichkeit bestätigt hat. In erster Linie gilt unser besonderer Dank Dr. Waheed Roomi, dem Leiter unserer Krebsforschungsabteilung, der diese wichtigen Experimente mehr als ein Jahrzehnt durchgeführt und beaufsichtigt hat. Wir danken auch Dr. Shrirang Netke, Dr. Vadim Ivanov, Dr. Raxit Jariwalla, Nusrath Roomi und Tatiana Kalinovsky für ihren Beitrag zu dieser bahnbrechenden Forschung.

Unser Dank geht an Verena Skaupy und Mirja Holtrop für die Mitarbeit an der deutschsprachigen Übersetzung, Thomas Wenn und seinem Team für die Gestaltung der deutschsprachigen Ausgabe dieses Buches sowie an Anke Wartenberg für das Korrekturlesen.

Wir danken Betsy Long, Christian Kammler und Paul Anthony Taylor für die besondere organisatorische Unterstützung dieser Arbeit.

Wir möchten auch allen Mitgliedern unseres Anwaltsteams Dank aussprechen, das seit mehr als einem Jahrzehnt diesen medizinischen Durchbruch gegen alle juristischen Angriffe Pharma-Lobby verteidigt hat.

Wir danken Werner Pilniok, Barbara Saliger und allen anderen Patienten, die den Mut haben, öffentlich ihre Lebensgeschichte zu erzählen.

Unsere besondere Würdigung gilt all denjenigen Patienten, jung oder alt, für die dieser medizinische Durchbruch zu spät kommt, und die vielleicht eine Chance gehabt hätten, wenn sie nicht so viel Zeit in den Sackgassen der „Chemo“-Medizin verloren hätten.

Besonders dankbar sind wir Herrn August Kowalczyk, und Herrn Jerzy Ulatowski und anderen Überlebenden des Konzentrationslagers Auschwitz. Sie bleiben eine dauerhafte Inspiration für uns und unsere Arbeit. Wir sind mit ihnen in der Verpflichtung vereint: „Nie wieder!“

August Kowalczyks grafischen Beiträge „Wissenschaft als Kunst“, die die Kapiteleingangsseiten dieses Buches zieren, bringen unsere gemeinsame Botschaft zum Ausdruck: globale Wirtschaftsinteressen stellen den Profit über das Leben - damals wie heute.

Besonderer Dank gilt den vielen tausend Mitgliedern unserer internationalen Gesundheits-Allianz, die unsere Forschung seit mehr als einem Jahrzehnt unterstützt. Ohne Sie wäre dieser Durchbruch nicht möglich gewesen.

Wir danken unseren Familien für ihre Unterstützung und Geduld.

Und schließlich gilt unser Dank all denen, die mit ihrer Skepsis und ihrem Widerstand über Jahre hinweg eine unschätzbare Quelle für unsere Motivation geblieben sind.

Wichtige Internetseiten

Im Laufe dieses Buch werden Sie vielleicht auf einige Themen stoßen, über die Sie gerne mehr erfahren würden. Hier ist eine Auswahl von Internetseiten, bei deren Aufbau wir mitgewirkt haben. Wir können Ihnen die Unabhängigkeit ihrer Inhalte versichern:

- **www.dr-rath-health-foundation.org**
Überblick über die Arbeit unserer Stiftung
- **www.relay-of-life.org**
Empfang der „höchsten Auszeichnung unserer Zeit“
- **www.profit-over-life.org**
Die Geschichte des „Geschäfts mit der Krankheit“
- **www.nazi-roots-of-brussels-eu.org**
Die Geschichte der neuen „Regierung Europas“
- **www.wiki-rath.org**
Offenlegung des undemokratischen Charakters einer angeblich „demokratischen Enzyklopädie“
- **www.chemo-facts.com**
Fakten über das Chemotherapie-Geschäft mit der Krebs-Epidemie
- **www.pharma-fact.org**
Fakten über das Pharma-Investment-„Geschäft mit der Krankheit“
- **www.movement-of-life.org**
Ein Aufruf zur Veränderung!

AUFRUF ZUR „BEWEGUNG DES LEBENS“

Die grundlegendsten Menschenrechte sind die Rechte auf Gesundheit und Leben. Diese Rechte sind durch globale Wirtschaftsinteressen, die den menschlichen Körper als ihren Marktplatz und Quelle unbegrenzter Gewinne betrachten, bedroht. Heute, zu Beginn des 21. Jahrhunderts, müssen sich die Menschen der Welt zusammenschließen, um die unveräußerlichen Menschenrechte zu schützen.

DAS RECHT AUF GESUNDHEIT

Der Schutz unserer Gesundheit ist das wichtigste Menschenrecht. Im vergangenen Jahrhundert ist unsere Gesundheit unter den zunehmenden Einfluss einer Investmentindustrie geraten, die durch die Fortführung und Ausbreitung von Krankheiten als Märkte für patentierte Medikamente floriert. Die Bestrebungen der Pharma-Unternehmen, die menschliche Gesundheit auf globaler Ebene zu monopolisieren, sind zum größten Hindernis für die Prävention und letztendlich Beseitigung der heute häufigsten Erkrankungen geworden.

Jedes Geschäftsmodell, das auf der absichtlichen Ausbreitung von Krankheiten beruht, verstößt gegen das Grundrecht auf Gesundheit und muss weltweit verboten werden. Dies wird den Weg für die Menschheit dazu ebnen, Herzerkrankungen, Krebs und viele andere Krankheiten innerhalb dieses Jahrhunderts weitgehend auszumerzen.

DAS RECHT AUF LEBEN

In ähnlicher Weise ist das Recht auf die biologischen Grundlagen des Lebens durch ebendiese unternehmerischen Interessen bedroht. Das menschliche Genom – der Bauplan des Lebens und die biologische Grundlage unserer Existenz – ist durch die Patentierung von Genen zum Ziel einer groß angelegten kommerziellen Ausbeutung geworden.

Der genetische Code ist unveräußerliches Eigentum der ganzen Menschheit. Alle Bemühungen der Kommerzialisierung dieses genetischen Codes mit dem Ziel, den menschlichen Körper oder Teile davon für Unternehmensgewinne neu zu erschaffen, zu verkaufen und zu manipulieren müssen weltweit verboten werden. Das Wissen über unseren Bauplan des Lebens sollte ausschließlich zum Nutzen der gesamten Menschheit verwendet werden.

DAS RECHT AUF NATÜRLICHE NAHRUNG

Ebenso gehören die genetischen Informationen aller Pflanzen und der Nahrung, die auf unseren Feldern und in unseren Gärten seit Jahrtausenden gewachsen ist, der Menschheit. Manipulation und Veränderung des genetischen Codes von Pflanzen mit dem Ziel, sie zu patentieren und globale Marktmonopole für die menschliche Ernährung zu schaffen, birgt die Gefahr, dass unsere Nahrungsmittel missbraucht werden, um Unternehmensinteressen zu dienen. Die Monopolisierung unserer Nahrung ermöglicht Unternehmen die Kontrolle über das Schicksal ganzer Gesellschaften. Dies untergräbt die Grundlagen der Demokratie und verletzt die Menschenrechte. Der Zugang zu gesunder und unveränderter Nahrung ist eine Voraussetzung für eine gesunde Gesellschaft.

EINE ATEMBERAUBENDE PERSPEKTIVE

Als Folge können die riesigen wirtschaftlichen und menschlichen Ressourcen, die nach der Befreiung der menschlichen Gesundheit freigesetzt werden, dazu verwendet werden, die brennendsten globalen Probleme unserer Zeit einschließlich Hunger, Unterernährung, Armut, Analphabetismus, Arbeitslosigkeit und Gefahren für die Umwelt zu bekämpfen.

UNTERSTÜTZEN SIE DIE BEWEGUNG DES LEBENS

Diese Grundrechte werden Ihnen vom Staus Quo nicht freiwillig gegeben werden. Wir, die Völker der Welt, müssen unsere grundlegenden Menschenrechte verteidigen – jetzt. Dies ist das Ziel der „Bewegung des Lebens“!



Um mehr über die „Bewegung des Lebens“ zu erfahren und diesen Aufruf zu unterstützen, besuchen Sie bitte unsere Internetseite:
www.movement-of-life.org